



Communiqué de presse :

Travaux de rénovation de l'Abbatiale Saint-Trophime à Eschau : Point d'étape

Dans le cadre des travaux de restauration de l'Abbatiale Saint Trophime d'Eschau, une intervention archéologique des façades et des couvertures est réalisée par l'Institut national de recherches archéologiques préventives (Inrap). Cette opération, d'une trentaine de jours au total, répartis en trois phases, consiste en une étude archéologique du bâti au niveau de l'ensemble des façades extérieures et des toitures de l'Abbatiale.

Le mercredi 9 décembre 2020 une étape particulière est programmée par les archéologues avec le prélèvement de plusieurs dizaines d'échantillons de bois dans les charpentes, mais également dans les maçonneries, où ont été repérés des bois de construction. Ces analyses permettront notamment d'obtenir des datations précises de certaines phases de construction de l'édifice.

Deux autres temps d'interventions archéologiques sont programmés, l'un au printemps et l'autre durant l'été 2021, calés sur-l'avancée des travaux et le déplacement de l'échafaudage.



• Rappel des grandes étapes de la restauration de l'Abbatiale :

- Septembre : Début des travaux

- Octobre 2020 : Travaux sur la nef, pignon ouest

Printemps 2021 : Travaux sur l'abside, transept nord et sud
Eté 2021 : Travaux sur la sacristie, les bas-côtés nord et sud

• Levée de fonds :

La Fondation du Patrimoine et la Commune d'Eschau ont lancé une collecte de dons pour la sauvegarde de la plus ancienne église romane d'Alsace : l'Abbatiale Saint Trophime. Le coût de cette restauration extérieure est estimé à 800 000€ HT.

- Pour faire un don : https://www.fondation-patrimoine.org/les-projets/abbatiale-saint-trophime-deschau-projet-de-restauration
- En savoir plus : https://www.eschau.fr/abbatiale-saint-trophime/